
FSK-Protokoll vom 3.Mai.2011

Beginn: 17:40 Uhr
Ende: 18:50 Uhr

Anwesende:
– Bölz (UStA)
– Joni (Etec)
– Alex (FSMI)
– Jonas (Geo)
– Caspari (Mach)
– Philipp (CIW)
– Anna (Physik)
– Juro (Physik)
– Alexa (Physik)
– Luisa (GeistSoz)
– Jens (UStA)
– Thomas (RCDS)
– Henrik (RCDS)
– Noah (Jusos)
– BenKob (StuPa)
– Eric (WiWi)
– Carlo (WiWi)
– Lukas (Archi)
– Eva (Archi)

Berichte:
1. UstA

- neues U-Mag in Arbeit
- neuer Newsletter erscheint bald
- Bericht zu Präsidium im Gespräch vom 2. Mai wird veröffentlicht

2. Etec:
- planen Master-O-Phase für das nächste WS

3. FSMI:
- Paintballturnier am 21. Mai, Einladung ging über den Verteiler

4. Geo:
- BuFaTa im Oktober in Karlsruhe
- Paulke-Cup wird geplant

5. GeistSoz:
- Fest am 28. April war toll

6. Archi:
- VV fand statt, es wurden neue Personen für Ämter gewählt, u.a. Eva als neue FSK-
Vertreterin

7. StuPa:
- Landeslehrpreis soll Big 5 unterstützt werden
- Vertreter für Ethikkommission gewählt, eine Einladung zu einem Treffen für die 
Festlegung allgemeiner Richtlinien kommt
- VS-AK gegründet, Einladungsmail kommt demnächst
- AK-MINT gegründet, trifft sich am Donnerstag, den 5.Mai um 16 Uhr im UstA
- Studiengebührenverteilungskommission für zentrale Mittel mit studentischen Präferenzen, 
bei Interesse an sk-sg@usta.de melden

mailto:sk-sg@usta.de


Stimmenverteilung in FSK
Weil das neue System vom StuPa abgewiesen wurde, würden Parlamentarier zu den FS-Sitzungen 
kommen, um diese zu diskutieren. Bei Interesse Mail an Noah schreiben.

KIT-Kürzungen:
Die Lehre betreffenden Kürzungen auf Grund der Einsparungen am KIT können noch bis am 
Donnerstag, den 5.Mai an die FS Physik gemailt werden. Diese schreibt dazu einen Artikel für das 
nächste U-Mag.

Haushaltsplan UStA:
Das Jahr 2010 wurde mit einem Minus von ca. 5000 € abgeschlossen, der hauptsächlich von den 
Unifesten stammt.
Der Plan für 2011 haben die jeweiligen Vertreter erhalten und wurde vom Finanzer Jens Senger 
erläutert. Bei Fragen eine Mail an finanz@usta.de

Semesterzeitanpassung:
Der RCDS ist im Namen des StuPas anwesend gewesen, um diesen Punkt mit der FSK zu erläutern, 
weil sich das StuPa für eine Anpassung der Studienzeiten an internationale Semester, vor allem des 
angelsächsischen Raums, anzupassen, die FSK diesem aber widersprochen hat.
Vorteile sind vor allem bessere Wege ins Ausland ohne „Zeitverlust“
Bewerbungsfristen in Mannheim, wo dies bereits durchgesetzt ist, sind gleich wie am KIT.
Als Kritikpunkte wurden gesehen, das die Bewerber weniger Zeit für die Wohnungssuche haben 
werden und eine größere Konkurrenz mit der FH und den Schulen um Praktikums- und 
Arbeitsplätze für unausgebildete Kräfte entstehen würde.
Weiter Punkte sollen nächste Woche gesammelt werden.

Auslandsanerkennung: 
Aus FS WiWi kam die Frage, wie diese Dinge aktuell in den Fachbereichen laufen, um sie in die 
neu gegründete Kommission für die Struktur am KIT als Informationen einfließen zu lassen.
Diese wurden von Eric gesammelt und werden entsprechend weitergegeben.

Tour de FSK:
Es soll ein Grillen auf dem Spielplatz hinter der Physik durchgeführt werden.
Als Termine stehen zu Auswahl: 24. Mai, 31. Mai, 7. Juni, wobei der zweite Termin der einzige ist, 
an dem voraussichtliche keine StuPa-Sitzung stattfindet, falls diese auch daran teilnehmen sollen.

Der UStA sucht weiterhin Referenten (auch als Platzhalter)!

Handykuchen: Juro
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